

Besuchsdienst in einer Senioreneinrichtung

Für Menschen mit seltenen familiären, freundschaftlichen oder nachbarschaftlichen Kontakten bieten evangelische Kirchengemeinden Besuchsdienste an. Ehrenamtlich Aktive leisten älteren, mobil eingeschränkten und alleinlebenden Senioren Gesellschaft und Unterstützung.

Einmal die Woche besuchen sie für 2-3 Stunden die Menschen in einer Senioreneinrichtung nehmen Kontakt auf mit den Mitarbeitenden des Hauses und suchen auch das Gespräch mit Angehörigen. Sie bieten sich für ein Gespräch und für Begleitung und Begegnung an. Sie unterstützen damit deren Teilhabe am gesellschaftlichen Leben und bieten Entlastung für Angehörige.

Der Besuch kann beinhalten

- Geburtstagsgruß der Kirchengemeinde überbringen
- Gesellschaft leisten
- Gespräche führen auch über Glauben und christliche Rituale
- Miteinander Beten
- Kontakte knüpfen
- Zuhören
- Ausfüllen amtlicher Formulare / Vorlesen von Briefen
- Unterhalten mit Brett- oder Kartenspielen
- Abwechslung im Alltag (gemeinsam ein Buch lesen)
- Spazieren gehen
- Begleitung und Hilfe außer Haus (je nach Absprache auch Hilfe bei Einkäufen)